

# *Le travail des entreprises de production d'aliments à Santiago de Cuba est qualifié de stable*

---



Santiago de Cuba, 4 juillet, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, vice président cubain et Second Secrétaire du Parti Communiste de Cuba a qualifié de stable le travail des entreprises de production d'aliments dans la province de Santiago de Cuba.

Dans la localité de Segundo Frente, José Ramón Machado Ventura a déclaré qu'il faut améliorer les résultats concernant des cultures comme le café, le principal produit de cette zone de montagne, mais aussi dans la production de graines, dans l'élevage et dans d'autres cultures afin de diminuer les importations et baisser les prix.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61433-le-travail-des-entreprises-de-production-daliments-a-santiago-de-cuba-est-qualifie-de-stable>



**Radio Habana Cuba**